

夜間学校 ニュース

1987年 7月 3日
 西成区萩之茶屋2-8-9
 旅路の里気付
 釜ヶ崎夜間学校

在日朝鮮人・韓国人・中国人の
 指紋押なつ拒否断固支持！
 定住外国人に市民権を！

大阪府労働部が調査……

今、なんのために

西成労働福祉センターの壁に、職種や技能程度についての調査協力依頼のハリがはかしてあった(二月一日現在)。

伝え聞くところによると、調査は、福祉センターが主体となつて実施しているのではなく、大阪府労働部あるいは人特別対策室が中心となつておこなっているもの

だそうだ。

調査項目はかなり多いよ。うだが、釜にくるまでのことについては質問項目はな

く、もつぱら釜に来てからの仕事を中心とした内容だといつ。

大阪府労働部が、直接に労働者の調査をおこなうというのは、多分、今までになかったことではないだろ

うか。

調査なくして発言なし。という言葉がある。まして釜の労働行政にたざさめる大阪府労働部のこと、労働者のことをよく把握するた

めに、労働者から直接話を聞くことは、基本的に賛成、しつかりやれ、と言いたい。

だが、ひよつとすると、その調査結果が、釜の雇

の不利になることに使われ

るのではないかという疑い

ももつている。一体、何の目的で調査をおこなうて

るのだろうか。調査協力を

求められたら、そのことをしつかり

仲間の死

本籍、住所不詳、氏名自

称松田某、年齢60歳の男、身長160センチ丸坊主頭、丸顔、浅黒、中肉、遺留金品現金323円、腕時計

右の者は、昭和62年1月9日午前の時5分ごろ西成区萩之茶屋1-8-11ホテル共栄520号室にて発見されたもので、同月4日(推定)同所において慢性虚血性心疾患により死亡したものと思われる。

身柄引取人不明につき、検視解部のうち北斎場にて火葬に付した。

